

MILENIO.COM

Exxon y Chevron en caída por los precios del crudo

Las ganancias de ambos grupos petroleros en EU mostraron pérdidas tanto en producción, como en ganancias.

ED CROOKS
09/05/2016 06:00 AM

ExxonMobil y Chevron reportaron fuertes deterioros en los resultados del primer trimestre, le afectaron los menores precios del gas y el petróleo, y la disminución de los márgenes de refinación, pero sus resultados reflejaron diferentes grados de tensión.

Las ganancias de Exxon cayeron 63%, pero superaron las expectativas de los analistas, mientras que Chevron registró una pérdida más grande de lo que se esperaba.

Los dos grupos petroleros más grandes de Estados Unidos tuvieron pérdidas en la producción de gas y petróleo en EU, pero Exxon lo compensó con utilidades en el resto del mundo, mientras que Chevron tuvo pérdidas en las operaciones internacionales.

Las dos compañías sufrieron caídas en sus utilidades en las actividades de refinación y comercialización, ya que los márgenes tuvieron un descenso en comparación con los altos niveles del año pasado, pero Exxon lo compensó con un fuerte aumento de las utilidades en sus operaciones de productos químicos. Chevron reportó menores utilidades en su participación de 50% en CP Chem.

Los ingresos netos después de impuestos de Exxon fueron de 1,810 millones de dólares (mdd) en comparación con 4,940 mdd en 2015. El primer trimestre de este año marcó un punto mínimo reciente en los precios del petróleo, y el crudo Brent que se comercializa en el mundo en 27 dólares por barril. Desde entonces se recuperó para llegar a más de 48 dólares por barril.

Rex Tillerson, director ejecutivo, dijo "Exxon continúa con una respuesta efectiva a las difíciles condiciones de la industria", mejora su desempeño y eleva los márgenes en algunas áreas a pesar de los bajos precios. Así, Standard & Poor's le quitó a Exxon la calificación triple A que tienen desde 1930, y citó "grandes pagos de dividendos" como una de sus razones. Un día después, la compañía anunció un aumento adicional de 3% en su dividendo trimestral.

Jeffrey Woodbury, vicepresidente para relaciones con los inversores de Exxon, dijo en una conferencia con analistas que "nada cambió" y que su "capacidad para tener acceso a los mercados financieros en términos atractivos se mantiene fuerte".

Por su parte, Chevron reportó después una pérdida de impuestos de 725 mdd para el primer trimestre, casi el doble del promedio del pronóstico de los analistas. Dijo que la fortaleza del dólar frente a las monedas de los países donde opera, como el dólar canadiense y el bolívar venezolano, redujeron las ganancias 319 mdd.

La compañía intensificó su plan de recortes de puestos de trabajo para el periodo 2015-16 a 8,000, casi 1,000 empleos más de lo que comentó anteriormente.

John Watson, director ejecutivo, dijo que los esfuerzos de la compañía se centran en "mejorar el libre flujo de caja".

Durante el trimestre, Chevron anunció el primer embarque de su proyecto de gas natural licuado de 54,000 mdd de Gorgon en Australia. Sin embargo, Watson planea cambiar el enfoque de las grandes inversiones como Gorgon hacia "proyectos de alto rendimiento y ciclos más cortos".